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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ِوَالْبغَْي ِ ِوَالْمُنكَرِ  ِالْفحَْشَاءِ  ِعَنِ   وَيَنْهَىِ 

Ha proibito la dissolutezza, ciò che è riprovevole e la ribellione (16:90) 

 Le cose che Allah 'Azza wa-Jalla ha proibito sono da respingere. Sono cose da rifiutare perchè 
sono considerate un peccato. Le cose che non sono conformi all'Islam, Allah جل جلاله ci ha proibito di farle e 
ci disse di non farle.  

Se voi non le fate, gli altri le fanno. Voi dovreste cercar di proibirle. Naturalmente, ci sono dei 
modi per farlo. Potete proebirle con le vostre mani, con le parole o con il cuore. Non dovreste 
accettare e dovreste impegnarvi di proibirle. Certamente, nel nostro tempo non c'è la possibilità di 
proibire con le opere (mani), perché non si può fare tutto da soli. Non è possibile farlo. Si può fare a 
parole. Ma spesso molte persone non sono in grado di farlo. Bisogna tuttavia non accettare con il 
cuore: "È un peccato. Non lo accetto". Questo va bene. 

La gente del nostro tempo ha portato le persone a un punto tale che, anche se non accettano, 
si sono abituate. Si sono abituate a vedere i peccati. È diventato come qualcosa di accettabile, di 
normale. Questo è dovuto alla debolezza dell'Iman. Anche quando non si accetta con il cuore, questa è 
la debolezza dell'Iman. E se ci si abitua, allora avremmo totalmente perso l'Iman. 

La gente è già nella fine dei tempi. Quindi, lasciate almeno che esca dal vostro cuore la frase: 
“non è giusto, non è una cosa normale”. È sbagliato accettare dicendo che la vita di tutti è così. In tal 
caso le persone perderanno tutto il loro Iman7fede. Almeno, fate questo (rifiutate). Non avete altra 
responsabilità che questa, per cui dovreste farlo.   

 

 



 

 

 

 

 

 

Quando vedete un peccato, dite nel vostro cuore: "È un peccato. Non lo accetto. Possa Allah 
 perdonarci". Altrimenti, dire che ci sono cose peggiori di queste e accettare porterà l'Iman delle جل جلاله
persone a un livello zero. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Possa Allah جل جلاله dare una guida alle persone in 
modo che conoscano sia il bene che il male di quel che stanno facendo inshà'Allah. Wa min Allahi t-
tawfiq, Al-Fatiha. 
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